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＊＊＊茅ヶ崎ＲＣ会報は当クラブホームページ［http://www.chigasaki-rc.com］からもご覧頂けます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇歌唱  「それでこそロータリー」     ◇会長挨拶    ◇幹事報告   

◇ビジター挨拶［東京世田谷ＲＣ会長・高田修様］  ◇委員会報告 情報 他  

◇卓話 「４Ｋ・８Ｋについて」  桜井 裕様 （ジュピターテレコム神奈川技術センター長） 
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＝本日の例会行事＝ 

年  月 日創立 

地区 

２０１６～２０１７年度 

◎ゲスト・ビジター 

ゲストスピーカー桜井 裕様 （ジュピターテレコム神奈川技

術センター長） 高田 修様 (東京世田谷ＲＣ） 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より   

＊来日学生歓送会及び派遣学生結団式 開催の件 

 ・７/１（土） １４：００～１７：００  ・アイクロス湘南 ６階「Ｅ

会議室」  回答締切：６/２６（月） 

＊ＥＮＤ ＰＯＬＩＯ ＮＯＷ キャンペーン 地区備品を借用

する場合 

＊ロータリー情報冊子の案内 

＊麻薬・覚せい剤乱用防止センター 「ダメ。ゼッタイ。普及

運動 ポスター」 

◇2017-18 年度ガバナー補佐より 第２回会長・幹事会開

催の通知 

 ・６/２２（木） １９：００～２１：００ ・なんどき牧場 

◇米山記念奨学会より  「ハイライトよねやま２０７」 

◇タウンニュース 

◎委員会報告 

職業奉仕［杉田会員］：6/17（土）枝豆・トウモロコシ等の収

穫体験とバーベキューについての最終確認 

情報［池上会員］：ロータリー情報ハンドブックの紹介 

スマイル報告 富田桂司会員 

高田 修様（東京世田谷ＲＣ）一年間お世話になりまし

た。ようやく６月になり、崎が見えてきました。皆様、

次年度も宜しくお願い致します。成田空港で田中 IPDG

とご一緒になりました。 

清水賢一君＆大箭剛久君 ゲストスピーカーの桜井

様、ようこそいらっしゃいました。卓話よろしくお願い

します。東京世田谷ＲＣ高田会長、ようこそ。楽しんで

いらして下さい。今週末は農業体験プラスバーベキュ

ーです。今年度のしめくくりとなります。皆さんで楽し

くやりましょう。 

池上 實君 6 月 11 日梅雨の晴れ間に恵まれて「門下

生のおさらい会」盛会裡に行われました。つかれまし

た。御支援ありがとうございました。 

下里洋一君 清水年度では今日が最終の出席です。会

長はじめ理事・役員の皆様、お疲れ様でした。河本さん

にはお世話になります。 

大森久巳男君 （株）ジュピターテレコム神奈川技術セ

ンター長 ゲストスピーカー桜井裕様、お話楽しみで

す。東京世田谷ＲＣ高田修様、ようこそいらっしゃいま

した。 

伊藤留治君 桜井様、お忙しいところようこそお越し

下さいました。卓話を拝聴させていただきます。 

程島利通君 クラブ定款と細則のプリントが出来まし

たので、お持ち帰り下さい。 

出口敬純君 桜井さん、卓話よろしくお願いします。高

田さんようこそ！ 

和田幸男君 東京世田谷ＲＣ高田さんようこそ。ゲス

トスピーカーの桜井様、よろしくお願い致します。 

※裏面へ続く 

左）久しぶりのソングリーダー池

上会員 中）高田修・東京世田谷

ＲＣ会長 右）司会の水嶋会員 
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◎出席報告 畠田宏治会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

６／１５ ２７６３ ４９ ４５ ２７ ９ ９ ８０．００％  

６／１ ２７６１ ４９ ４１＋５ ４０ １＋１ ４ ８９．１３％ ９１．３０％ 

 

2019 年ラグビーW 杯、2020 年東京五輪を契機に、これ

からのテレビ放送がどう変わってゆくかを技術的な観点から

お話頂きました。ホームページから音声もお楽しみ下さい。 

卓話「４Ｋ・８Ｋについて」 

桜井 裕様 （ジュピターテレコム神奈川技術センター長）  

澤邑重夫君 高田さん、アトランタおつかれさまです。

桜井さん、卓話よろしくお願いいたします。 

木村信一君 桜井様、高田様いらっしゃいませ。 

橋本正一君 ゲスト・ビジターの皆さんこんにちは。桜

井さん、卓話よろしくお願いいたします。 

橋本祐一君 ゲスト・ビジターの皆様、茅ヶ崎ＲＣへよ

うこそ！本日の卓話は当社の技術センター長が務めさ

せていただきます。何なりとご質問ください。 

富田桂司君 ゲスト桜井様、卓話よろしくお願い致し

ます。ビジター高田様ようこそいらっしゃいませ。アト

ランタ国際大会へ御参加の皆様、お疲れ様でございま

した。旅行のお話楽しみにしております。 

［本日 15 件、21,000 円です］ 

 

６月度定例理事会議事録 

①親睦家族旅行 決算報告について 

横山理事より親睦家族旅行の決算書が提出され承認された。 

②茅ヶ崎駅南口駅前の花の植栽事業 決算について 

古知屋会員より、植栽事業の経緯について説明があった。決

算については、吉田会員の友人に対する水遣りの謝礼が来期

も継続となるので、来期の処理とする案もあったが、謝礼は

月ごとに支払われるため、6 月分の謝礼と植え替え費用につ

いては今期中の処理とすることで決着した。決算については

別途、持ち回り理事会で承認する予定。 

③大竹農園でのジャガイモ収穫体験について 

古知屋会員：6 月 17 日（土）にジャガイモ収穫体験およびバ

ーベキューを予定しており、現在参加人数確認中。肉類と飲

み物の手配は横山理事に依頼済み。こちらの決算報告につい

ても持ち回り理事会で承認する予定。 

④その他 

a) 臨時総会の手順を確認。採決方法については、定款は定款

で、細則は細則で、それぞれ一括で採決することとした。 

b) 6 月 29 日の例会については、細則改訂案の採択の如何に

よらず、夜間例会とすることが承認された。また当日、入会

2 年以内の会員を対象とした勉強会を 17:00 から行うことが

小林理事から提案され、承認された。 

c) 60 周年に向け、スマイル会計から 60 万円を積立てている

が、今期の決算確定時に一般会計からさらに何がしかの金額

を積み立てることが承認された。 


